



PRÉFET DU BAS-RHIN

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 08 août 2022

Affectation de cinq nouveaux effectifs pour la police nationale dans le département du Bas-Rhin à partir du 08 août 2022

Cinq gardiens de la paix stagiaires vont être affectés à la direction départementale de la sécurité publique du Bas-Rhin (DDSP 67) à partir de ce lundi 8 août 2022.

Appartenant au corps d'encadrement et d'application de la police nationale, ils sont issus de la 264ème promotion de gardiens de la paix.

Depuis le début de l'année 2022, 39 gardiens de la paix stagiaires ont été affectés au total dans le département du Bas-Rhin, afin de compléter les effectifs et dynamiser les moyens de la sécurité publique.

Contact presse

Service de la Communication Interministérielle
Tél : 06 45 59 26 76
Mél : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Préfecture du Bas-Rhin
Tél : 03 88 21 67 68
www.bas-rhin.gouv.fr
5, place de la République – 67 073 Strasbourg Cedex

 [@PrefetGrandEstBasRhin](https://www.facebook.com/PrefetGrandEstBasRhin)

 [@Prefet67](https://twitter.com/Prefet67)

 [@Préfecture de la région Grand Est, préfecture du Bas-Rhin](https://www.linkedin.com/company/Préfecture-de-la-région-Grand-Est-préfecture-du-Bas-Rhin)